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VERBALE DI ASSEMBLEA 
Il giorno 25 giugno, alle ore 16.20, presso la Bibòlioeca Comunale di San Vito Chietino, si è riunita 
l’assemblea dei soci della Stazione Ornitologica Abruzzese – APS, per discutere e deliberare sul seguente 
ordine del giorno: 
 

1. Approvazione rendiconto 2021; 
2. Proposte dei soci per le attività in corso e future; 
3. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti personalmente i seguenti soci e aspiranti soci (si allega foglio delle presenze) : 

 

Massimo Pellegrini * presidente 

Innocenzo De Bernardinis socio 

Augusto De Sanctis* socio 

Sefora Di Nucci socia 

Maria Elena Napoleoni socia 

Francesco Calandra socio 

Mirko Di Marzio socio 

Mario Posillico socio 

Marco Rolino Liberatore * socio  

Camilla Crisante socia 

Alessandra Iannascoli socia 

Sandro Tagliagambe socio 

Sandro Barile* socio 

Giulia Pace socia 

Nicola Verì socio 

 

I soci indicati con asterisco presentano le deleghe di 6 soci impossibilitati a partecipare (Marco Pantalone, 

Stefano Civitarese, Marco Sborgia, Alberto Miccadei, Giorgio Manella, Simone Manella ) allegate al 

presente verbale. 

 

Verbalizzante: Innocenzo De Bernardinis 

 

Approvazione rendiconto 2021 

Il Presidente illustra in dettaglio il rendiconto con la lettura della Relazione allegata allo stesso, fornendo 

informazioni in merito alla gestione finanziaria ed alle singole poste del rendiconto, reso nelle forme 

disciplinate dal DM 5 marzo 2020come ricordato da Marco Liberatore. 
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In particolare informa i presenti degli aspetti operativi e finanziari dei progetti Nidincampagna, Revisione 

IBA Abruzzo ed altri progetti minori. 

Sottolinea inoltre come le restrizioni dell’ultimo biennio legate all’ emergenza COVID 19 hanno determinato 

un arresto o un rallentamento nella esecuzione di alcuni progetti, e delle relative, spese che si presume 

possano essere riattivati a breve, in particolare quelle più consistenti relative al Carnaio di Civitaluparella. 

Il Presidente illustra l’esito preliminare del progetto Nidincampagna che ha fornito ottimi risultati in termini 

organizzativi e finanziari sia per l’impegno delle ditte vitivinicole aderenti che per l’ impegno dei soci ed in 

particolare del grande lavoro gratuito e disinteressato condotto dal socio Nicola Verì. I dati di occupazione 

dei nidi rilevati dal tesista Maurizio Seritti risultano invece parziali ma si spera nelle occupazioni della 

prossima stagione riproduttiva. 

In merito alla destinazione dei fondi disponibili, considerate le diverse ed importanti azioni legali poste in 

essere dall’ associazione, i presenti ravvisano l’opportunità di prevedere l’accantonamento di un congruo 

stanziamento per fare fronte alle spese legali ad esito dell’eventuale soccombenza in giudizio per 

procedimenti in cui l’associazione potrebbe risultare parte in giudizio.  

I presenti approvano all’ unanimità il Rendiconto del Bilancio 2021 e la relativa relazione di 

accompagnamento, che si allegano al presente verbale.  

 

Proposte dei soci per le attività in corso e future  

Dopo una illustrazione sintetica del Presidente sulle attività svolte dall’associazione nel corso dell’anno 

2021-2022 lo stesso rimanda alla relazione di dettaglio sulle attività realizzate o in corso allegata al 

presente verbale.  

 

Per quanto relativo alle nuove attività  il Presidente ricorda ai presenti che l’ assemblea dei soci può 

indicare proposte e progetti al CD il qual, ai sensi dello Statuto, ha la responsabilità di decidere in merito. 

Intervengono molti dei presenti e nel corso del dibattito viene proposto: 

 

l’ acquisto di attrezzature necessario per lo svolgimento delle attività di osservazione e monitoraggio quali 

ad esempio attrezzature ottiche; 

 

l’ attivazione di ulteriori iniziative per la diffusione di nidi artificiali e l’ adozione degli stessi da parte sia di 

soci che di gruppi di cittadini e scolaresche, la socia Maria Elena Napoleoni si rende disponibile come 

referente di tali iniziative; 

 

la realizzazione di un punto “INFORNITO” a Pescara presso l’ ex Aurum; 

 

l’ aumento di pubblicazioni scientifiche considerato anche che per molte i dati sono “nel cassetto” da anni e 

meriterebbero di essere valorizzati; 

 

la realizzazione di incontri tematici in presenza e/o con webinar ( es: Fratino, Radiotracking, Gabbiani e 

limicoli ecc.); 

 

la produzione di TShirt con il logo della SOA e con una specie simbolo, per tale iniziativa si rendono 

disponibili  la socia Maria Elena Napoleoni per i disegni ed il socio Francesco Calandra per la grafica; 

 

Il socio Sandro Tagliagambe illustra i risultati del progetto Coracias in Abruzzo evidenziando che, anche 

grazie all’ apporto fattivo di molti soci attivisti, il numero di coppie di Ghiandaie marine nella regione è in 

continuo aumento. 
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La consigliera Alessandra Iannascoli illustra brevemente i risultati relativi alle osservazioni dei rapaci in 

migrazione condotte dall’ Osservatorio di San Vito chietino, in merito viene proposta l’organizzazione di un 

incontro a San Vito tra gli osservatori dell’ Adriatico. 

 

Il consigliere Augusto De Sanctis illustra nel dettaglio le attività e le problematiche relative al progetto 

Fratino della SOA e delle associazioni che collaborano con la stessa fattivamente sottolineando che anche in 

questo anno grazie a questo progetto, che a differenza di altri simili non gode di finanziamenti, è stato 

possibile localizzare oltre il 60 % dei nidi della specie in Abruzzo.  

 

La riunione termina alle ore 19,00  

Il presente verbale verrà conservato nel libro dei verbali delle assemblee della Associazione. 

 

Innocenzo De Bernardinis 

    Verbalizzante 

 

 

 

 

 


